



BRENDAN SMIALOWSKI/AFP via Getty Images

Guttenberg peut-il sauver l'Europe de Trump et de Poutine ?

- Josue Michels
- [27/03/2025](#)

La semaine dernière, nous avons vu deux hommes forts négocier le sort de l'Europe. Mais aucun d'entre eux n'était allemand, français, italien ou même britannique. L'avenir de l'Europe est en train d'être déterminé par le président des États-Unis Donald Trump et le président russe Vladimir Poutine.

Non seulement négocient-ils sur l'Ukraine, mais ils façonnent également l'agenda politique de l'Europe. L'un dit à l'Europe de s'armer et menace de retirer les troupes alliées ; l'autre menace d'envoyer des troupes hostiles. L'un menace de déclencher une guerre commerciale, tandis que l'autre contrôle l'acheminement du gaz en Europe.

La réponse de l'Europe est l'indignation et la paralysie — une paralysie qui, selon l'ancien ministre allemand de la Défense, Karl-Theodor zu Guttenberg, doit absolument prendre fin.

PT_FR

En 2014, il a averti que « Poutine se prélassait dans un vide de leadership étonnant. »

Depuis 2016, Guttenberg a également mis en garde contre Donald Trump. Il a déclaré que la réélection de Trump était « le signal d'alarme dont nous avons besoin ».

Dans un podcast avec le journaliste de *Bild* Paul Ronzheimer publié le 18 février, M. Guttenberg a expliqué que de nombreuses personnes tentent actuellement de « remettre ensemble les débris [...] de cette ancienne structure de l'ordre transatlantique ». Si l'Allemagne ne prend pas la tête du mouvement, « les Américains sont manifestement toujours là avec une équipe de démolisseurs ». Il a déploré « une continuation de la paralysie européenne ».

M. Ronzheimer a accusé Trump de « parler à notre ennemi, franchement, sans tenir compte de nos alliés dans son calcul ».

S'exprimant sur la chaîne américaine MSNBC, Guttenberg a déclaré : « Le problème auquel nous sommes confrontés en ce moment, avec cet appel téléphonique entre Trump et Vladimir Poutine [le 12 février], c'est qu'à notre avis, cela prête une légitimité à l'agression, et il suffit d'imaginer ce que cela laisse présager pour les années à venir. »

Avec la disparition des contraintes imposées par l'Amérique et l'absence de leader en Europe, Poutine se sentira sans doute encouragé à poursuivre sa marche vers l'ouest.

Dans son podcast, M. Guttenberg a ajouté que l'Allemagne est « la plus grande nation économique d'Europe et que la quasi-totalité des États membres de l'Union européenne lui demandent sans cesse de jouer un rôle de chef de file », mais que l'Allemagne ne parvenait pas à faire preuve de fermeté.

Il a averti que si l'Europe s'en remettait à d'autres en matière de sécurité, « un vent très glacial soufflerait sur nous de deux côtés, voire de trois. L'un viendra de l'Est, de la Russie, l'autre de Washington. Le troisième vent sera celui des alliés européens qui, eux aussi, tomberont de plus en plus dans le nationalisme. Chaque fois que l'on ne parvient pas à agir [...] cela finit par renforcer les extrémistes. »

Sans un leadership fort, l'Europe s'effondrera. Bien que Guttenberg ne soit pas candidat à un poste politique, *la Trompette* pense qu'il est le leader le plus susceptible de sortir en vainqueur de la crise de leadership de l'Europe.

Le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a souligné à plusieurs reprises Ésaïe 10, Daniel 8 et 11, Habacuc 1 et Apocalypse 17 comme étant des prophéties du temps de la fin concernant la montée d'un homme fort en Europe qui arrivera au pouvoir par le biais de « flatteries ». Dans « *K.T. zu Guttenberg est-il sur le point de prendre le pouvoir ?* » M. Flurry a écrit :

Bien qu'il ne soit plus actif en politique depuis plusieurs années, KT zu Guttenberg est très attentif à l'actualité mondiale. Il possède une connaissance politique, économique et militaire impressionnante, et il écrit fréquemment des articles et donne des interviews pour certains des plus grands organes de presse américains et européens. Guttenberg est un homme brillant à bien des égards et, depuis une dizaine d'années, j'indique qu'il pourrait être le prochain dirigeant de l'Allemagne, voire de l'Europe.

La Bible révèle qu'un homme fort sortira l'Europe de la crise. Cependant, ses solutions auront des conséquences dévastatrices pour notre monde. « Et au dernier temps de leur royaume, quand les transgresseurs auront comblé la mesure, il s'élèvera un roi au visage audacieux, et entendant les énigmes ; et sa puissance sera forte, mais non par sa propre puissance ; et il détruira merveilleusement, et il prospérera et agira ; et il détruira les hommes forts et le peuple des saints ; et, par son intelligence, il fera prospérer la fraude dans sa main ; et il s'élèvera dans son cœur ; et, par la prospérité il corrompra beaucoup de gens ; et il se lèvera contre le prince des princes, mais il sera brisé sans main » (Daniel 8 : 23-25).

Aucun être humain ne peut sauver l'humanité des conflits qui sévissent dans le monde, mais Dieu le fera. Pour savoir comment l'ascension d'un puissant dirigeant allemand est liée au retour de Jésus-Christ, lisez « [KT zu Guttenberg est-il sur le point de prendre le pouvoir ?](#) » et commandez [Un dirigeant allemand fort est imminent](#)